

Alain : Michael, tu me donnes le lait ?

Michael : Donnes le lait ?

Alain : A côté de ta main.

Michael : A côté de main ?

Alain : Ta main droite

Michael : Ah! Le lait. Voilà.

Alain : Merci.

Michael : Alain tu me donnes le jus d'orange.

Mme Garibaldi : Michael qu'est-ce que tu fais aujourd'hui ?

Michael : Aujourd'hui je ne sais pas.

Isabelle : On joue au tennis.

Michael : Tennis !

Isabelle : Ouais. Tu sais jouer au tennis ?

Michael: Un peu.

M. Garibaldi : Michael, tu veux jouer à la pétanque ?

Isabelle : Papa ! La pétanque c'est pour les vieux !

Alain : C'est pas vrai. Moi, je joue à la pétanque et je suis pas vieux !

Michael : La pétanque, qu'est-ce que c'est ?

David Ginola : La pétanque, Michael, c'est un jeu traditionnel français qui se joue surtout dans le Midi. Et moi quand je suis dans le Sud de la France, j'adore jouer à la pétanque avec mes amis.

M. Garibaldi : Regarde! On joue avec des boules !

Michael : Ah! *balls*

Alain : Oui, les boules c'est cool.

Michael: *Well if it's good enough for Ginola, it's good enough for me!*
Oui, Merci.













